

たのしく元気にチャレンジ 北谷小



北谷町立北谷小学校 2022年/R4年6月9日
学校だより 2022年第1号 文責:校長 根神淳子

本年度重点目標

- ◎授業・学習指導の工夫改善
- ◎自己肯定感の向上を意識した「豊かな心の育成」
- ◎学び育ちの実感と健やかな体の育成
- ◎GIGA スクール構想の推進

日頃から朝の交通安全指導ボランティアをはじめ、学校への数々のご協力、ありがとうございます。明るく元気に協力してくださるみなさんを見てみると、職員一同、力が湧いて来ます。梅雨の日々はまだ続きますが、安全に気をつけながら、今後ともよろしく願いいたします。

この頃は〈いじゅ／ヒメツバキ〉の花がさかりです。イジユが終わるころ梅雨も過ぎ、圧倒的な太陽の存在を感じさせる〈夏〉がやってきます。そして夏休み、そうやって季節はどんどんすすみます。しかしこどもたちの成長は季節の動きよりもっと早いものがあります。



先日開催された「日曜参観」では、そのこども達の成長の様子を多くの保護者の皆さんに見ていただくことができました。たくさんの方たちが来校して下さったことに心から感謝申し上げます。

家族のみなさんが〈いつ来るか〉〈今くるか〉と首を長くしているこども達の姿は嬉しいながめであると同時に「頑張っている姿を家族の人に見て欲しい、見てもらいたい」という気持ちが大きいことを強く感じました。保護者のみなさんとこども達の期待に応えるためにも、感染症対策を充実させつつ、保護者のみなさんにこども達の活躍を見てもらえる場をいかに増やしていきたいと考えております。

今年度も北谷小学校職員一同、子ども達が〈土日もたのしいけど学校もたのしい〉と感じてくれるよう、がんばってまいります。〈チーム北谷小〉として一緒に力を合わせていただけることをお願いいたします。

家庭教育委員会の取組リユース品提供活動です。サイズ別に1階、2階で実施してくれました。好評でみるみる減っていきました。

日曜参観 2022年6月5日(日)の様子から

授業参観だけでなくいろいろな内容・とりくみがありました。



PTA 総会の様子



新PTA役員紹介



トイレが洋式にかわりました

北谷小学校のトイレのいくつかは和式が残されていました。

家でも外出先でも洋式トイレに慣れている子どもたちには使いづらさもあったと思います。今回、北谷町では学校にある全てのトイレを洋式変えることになり、すでに工事も終了しました。「我が子が慣れないトイレを使い続けている」と考えているみなさんも多いかもしれませんので、お知らせいたします。「令和3年度特定防衛施設周辺整備調整交付金」活用。

